



GOBIERNO FEDERAL
ESTADOS UNIDOS MEXICANOS



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

SECRETARÍA DE
JUSTICIA Y DERECHOS

POLICIACCO

Síntesis informativa



EN XOCHIMILCO

Balacera deja un muerto y una mujer lesionada

LA FISCALÍA GENERAL DE JUSTICIA CAPITALINA INVESTIGA EL MÓVIL DEL ATAQUE ARMADO

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Un hombre murió y una mujer resultó herida, al registrarse una balacera en calles de la alcaldía Xochimilco.

El tiroteo ocurrió la tarde de ayer en la calle Capulín, hasta donde llegaron varios hombres armados y dispararon contra

las víctimas, en lo que se perfila como un ajuste de cuentas.

En el lugar un masculino perdió la vida a causas de los balazos recibidos y una mujer fue alcanzada por las balas, por lo que fue atendida por paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) y trasladada a un hospital cercano para su atención médica.

Los hechos provocaron una intensa movilización de elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) por aire y tierra para tratar de capturar a los responsables, sin embargo, no se reportaron detenidos por

los violentos hechos.

Peritos y policías de investigación de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) llevaron a cabo las primeras pesquisas y recogieron algunos elementos balísticos encontrados en la zona del crimen, los cuales fueron anexados a la carpeta de investigación que se inició por homicidio doloso por disparo de arma de fuego.

Las autoridades ya investigan la identidad del hoy occiso para intentar establecer el móvil del asesinato; asimismo, se espera el testimonio de la mujer herida sobre lo sucedido.

7

casquillos percutidos fueron localizados en la escena del crimen

La recibe expareja con un plomazo

La víctima volvió con su actual novio y hermano a su casa, donde su ex ya la esperaba

A Lucía ya la espera su expareja Alejandro, para balearla afuera de su casa. El hecho ocurrió en calles de la alcaldía Xochimilco.

La noche del sábado, la mujer de 42 años, acompañada de su actual pareja, así como de su hermano Jordan y otros amigos, bebían cerveza frente a la Escuela Secundaria 180, ubicada sobre avenida San

Mateo y Acueducto, en la colonia San Lucas Xochimanca.

Al dar las 10:00 de la noche, Lucía, la pareja de ella y Jordan regresaron a su domicilio, localizado sobre el Camino a La Cruz, en la colonia El Mirador.

Pero al llegar, los hermanos encontraron a Alejandro, expareja de Lucía, esperando afuera de la casa.

Sin decir ninguna palabra, el hombre de 42 años sacó una pistola con la cual le disparó a la mujer, para luego huir del lugar.

LE TIRÓ AL ABDOMEN. Tras el ataque, la víctima fue trasladada al Hospital de Xoco, donde fue intervenida en quirófano debido al impacto que recibió en el abdomen.

De acuerdo con la hermana de la lesionada y quien se encontraba en la clínica, el agresor fue expareja de Lucía, pero desde hace cinco años habían terminado. Además, mencionó que el hombre se dedica a la bañilería y que tiene problemas de alcoholismo y celos.

En el lugar del ataque, los peritos encontraron un revólver de calibre 38, con el cual Alejandro habría atacado a la víctima. *Redacción*

Fecha:

27/06/2022

Sección:

Policia

Página:

15

1



LA PRENSA

DERRAPÓN MORTAL

Biker pierde la vida en Insurgentes Norte

RAÚL HERNÁNDEZ

Iba veloz en su caballo de acero, sin casco de seguridad, y se estrella en el muro de contención, en la GAM

Un motociclista murió, luego de derrapar sobre avenida Insurgentes Norte, a la altura de la colonia San Pedro Zacatenco, en la alcaldía de Gustavo A. Madero, con dirección hacia el Metro Indios Verdes.

De acuerdo con los primeros reportes, pasadas las 20:00 horas del pasado sábado, el motociclista, quien según testigos viajaba sin casco y a exceso de velocidad,



Perece motorista tras derrapar a la altura de la colonia San Pedro Zacatenco, con dirección hacia el Metro Indios Verdes / JAIMÉ LLERA

Sobre el pavimento mojado, a unos metros del cuerpo, quedó la motocicleta

perdió el control de la unidad y derrapó varios metros.

Al parecer el occiso, tras perder el control del volante chocó contra el muro de contención que divide los carriles centrales de la lateral que conduce hacia avenida Acueducto de Guadalupe, y al caer recibió un fuerte golpe en la cabeza.

Paramédicos de Protección Civil de la alcaldía de Gustavo A. Madero, tardaron apenas unos minutos en llegar al lugar, sin embargo, tras valorar al motociclista, determinaron que ya no contaba con signos vitales.

Dos elementos femeninos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, a bordo de una patrulla, resguardaron el sitio desviando la circulación y dieron aviso a los servicios periciales para que realizarán las labores correspondientes.

Incluso, minutos después del percance, la fuerte lluvia propició que un automovilista que conducía una camioneta Chevrolet tipo Trax en color arena, terminó impactándose contra el mismo muro de concreto, quedando las dos ruedas delanteras suspendidas.

Sobre el pavimento mojado, a unos metros del cuerpo quedó la motocicleta marca Italika tipo Ft 250, en color negro con vivos en rojo, con los retrovisores destrozados, aún con las luces encendidas.

El cuerpo del hombre, quien vestía pantalón de mezclilla negro y una playera gris oxford, fue levantado cerca de las 10:30 de la noche por personal de la Fiscalía capitalina.

Fecha:

27/06/22

Sección:

Seguridad

Página:

39



DERRAPA BIKER Y PIERDE LA VIDA

● Un motociclista murió luego de derrapar sobre avenida Insurgentes Norte, a la altura de la colonia San Pedro Zacatenco, en la alcaldía Gustavo A. Madero, con dirección hacia la estación Indios Verdes de la Línea 3 del Metro. El hoy occiso viajaba sin casco y a exceso de velocidad.

DAÑOS



Las autoridades no reportaron lesionados por el accidente, solo daños materiales

POR PATÓN

Se mete con todo y auto a un negocio

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN.

CIUDAD DE MÉXICO. - Un fuerte accidente se registró durante las primeras horas de ayer sobre la carretera Picacho-Ajusco, en la alcaldía Tlalpan.

Los servicios de emergencia se movilizaron a la carretera Picacho-Ajusco, en la colonia Hé-



Se metió hasta la cocina

FOTO: ESPECIAL

ros de Padierna, alcaldía Tlalpan, donde el conductor de un vehículo que manejaba a exceso

de velocidad, perdió el control del volante y terminó impactado contra la cortina de un local de colchas *Concord*.

Según reporte de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), el conductor de la camioneta negra terminó dentro de un local de blancos ubicado sobre dicha vialidad. A pesar de lo aparatoso del accidente, no se reportaron personas lesionadas y el tripulante del vehículo también resultó ileso.

Al lugar se presentaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, quienes acordonaron la zona, mientras una grúa retiraba el auto.

Fecha:

27/08/22

Sección:

La Roja

Página:

10

El Gráfico



ESPECIAL

SE METE A LOCAL CON TODO Y AUTO

Un conductor que viajaba a exceso de velocidad por la carretera Picacho-Ajusco, en la alcaldía de Tlalpan, terminó chocando contra la cortina de un negocio de blancos. El percance ocurrió durante la mañana de este domingo, por lo que al sitio acudieron agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, para resguardar la zona. Tras el hecho, no se reportaron personas lesionadas.

Fecha:

27/06/22

Sección:

La Roja

Página:

9

El Gráfico

EN LA COLONIA PORTALES

LO DEJAN COJITO

Mientras bebía con su novia en un bar, sujeto le dispara

Frente a su novia y mientras tomaban unas cervezas afuera de un bar de la alcaldía de Benito Juárez, José Emanuel fue herido de un balazo en la rodilla.

El sábado por la tarde, el joven de 27 años y su novia Daniela acudieron al establecimiento con razón social "La Tixería", ubicado en el número 78 de la avenida Víctor Hugo, colonia Portales.

Ahí, ambos ingerían cervezas al exterior del local, hasta que poco antes de las 6:00 de la tarde un sujeto desconocido arribó al lugar.

Tras acercarse a la pareja, el hombre desenfunda una pistola y, sin decir palabra alguna, le dispara a José Emanuel en la rodilla izquierda, para luego escapar corriendo del lugar.

Luego del ataque, testigos pidieron una ambulancia, cuyos paramédicos revisaron al lesionado y lo trasladaron al Hospital de Xoco, donde fue atendido.

Según vecinos de la zona, en dicho establecimiento es común ver a los clientes pelear, además de que el propietario, presuntamente es empleado de la Alcaldía, por lo que al parecer las autoridades no han suspendido el lugar. *Redacción*

La víctima fue llevada al hospital de Xoco.



**TRAS MARCHA LGTBTTIQ+**

No estaba muerto, andaba perdido en el alcohol

Un joven que acudió a la marcha por el orgullo LGTBTTTIQ+ resultó con un fuerte golpe en la cabeza, tras azotar en las escaleras de las instalaciones del metro Sevilla.

Pese a la gravedad de la herida y tras recobrar la conciencia, el joven de 22 años se negó a ser atendido por los paramédicos después de que había llegado a cenar a un puesto de tacos con razón social "Naco", ubicado sobre avenida Insurgentes Sur, en la colonia Hipódromo Condesa.

Y es que el hombre, quien se encontraba en completo estado de ebriedad, sangraba profusamente debido al golpe que se dio en la nuca mientras bajaba los escalones que llevan a las taquillas del Metro.

En un video difundido en redes sociales, se muestra cómo el joven, perdiendo el equilibrio debido a su estado, se rehúsa a ser atendido por paramédicos hasta que, después de comer tacos, accede a ser atendido en la ambulancia. *Redacción*